



DR. MAGDALENA MIEHLE
(SPRECHERIN)
HERMANN DIEHL
FRANK EßMANN
LOTHAR FRANTZ
MONIKA HERZOG
DR. GEORG KRONAWITTER

BERNHARD MATHIAS
MARIANNE MEGGLE
EVA MUHR
SEBASTIAN SCHALL
STEPHEN SIKDER
OTTO STEINBERGER
STEFAN ZIEGLER

im Bezirksausschuss Trudering-Riem

11.09.2019

Antrag an den BA 15

Manchester-Platz: Informationstafel zum Flugzeugunglück („Munich Air Desaster“) anbringen

Der BA 15 beantragt, am Manchesterplatz an geeigneter Stelle eine Informationstafel aufzustellen, die zweisprachig (deutsch und englisch) in gebotener Ausführlichkeit in Wort und Bild die Geschichte vom Flugzeugunglück am 6. Februar 1958 (Munich Air Desaster) darstellt. Auch die bis in die Gegenwart reichende Wirkungsgeschichte sollte einbezogen werden.

Die Federführung sollte beim Stadtarchiv München liegen.

Begründung

Das Gedenken an das Flugzeugunglück von 1958 ist nach wie vor besonders in ManU-Fankreisen ungebrochen stark vorhanden. Die Stadt München hat darauf 2004 mit der Aufstellung eines (von ManU finanzierten) Gedenksteins und der gestalterischen Aufwertung der später als Manchesterplatz benannten kleinen Grünfläche reagiert.



Insbesondere zum Jahrestag des Unglücks ist der Manchesterplatz Ziel vieler Besucher.

So würdig Ort und Gedenkstein auch sind, einem Außenstehenden erschließt sich der Hintergrund und die Bedeutung des Ereignisses in keiner Weise. Auch die Straßenbegleitschilder und das sehr reduzierte Kulturgeschichtspfads-Schild sind nicht wirklich hilfreich und strahlen eher eine Placebo-Wirkung aus.

Wesentlich informativer ist z. B. der Artikel auf https://de.wikipedia.org/wiki/British-European-Airways-Flug_609 , der als Orientierungshilfe für die vorgeschlagene zweisprachige Infotafel dienen könnte.

Initiative: Dr. Georg Kronawitter